

Cuba: Destacan modelo de universidad



La Habana, 28 jun (RHC) El Ministro de Educación Superior de Cuba, José Ramón Saborido afirmó este 28 de junio, en La Habana, que formar en universidades a los profesores implica que el organismo tenga vínculos orgánicos permanentes con los egresados de pedagogía y las escuelas donde ejercen la docencia.

Agregó que mantener una efectiva interconexión y elevados niveles de trabajo académico, formativo, científico y metodológico con todo el sistema educacional es una prioridad para el Ministerio, precisa la información de la emisora Radio Reloj.

Dijo Saborido que en las primeras décadas de este siglo el paradigma de desarrollo universitario tiende a la unión de la docencia, la investigación, la práctica socioeconómica y el trabajo en redes.

Comentó que Cuba avanza consecuentemente en el desarrollo del modelo deseado de una universidad humanista, moderna, científica, tecnológica e innovadora, integrada a la sociedad, su sector productivo y comprometida con su proyecto social.



Radio Habana Cuba